

Le 08 juin 2021, l'Association organisait son rallye annuel. Cette année, le rallye était exclusivement pédestre et avait comme thème «Découverte de la ville de Setubal».



11 équipes ont été regroupées dès 10h00 dans le marché au poissons de Setubal, le fameux mercado do Livramento, et sur l'avenue Luisa Todi, où se déroulaient les épreuves du matin.



Après un déjeuner, plus ou moins long selon l'objectif de victoire des uns ou des autres, toutes les équipes ont été dispersées dans la ville avec des défis différents à trouver ou à compléter. Chaque équipe a pu découvrir un quartier de Setubal et des monuments, boutiques ou figures urbaines parfois difficiles à localiser et à identifier. Mais tous les participants ont développé leur esprit de déduction et d'imagination pour arriver au bout dans les délais impartis.



Après l'effort et la marche, tous les participants se sont retrouvés au restaurant Le Capitulo à Sesimbra pour assister à la remise des prix aux trois équipes gagnantes, après calcul des points par le jury organisateur, et participer à un cocktail dînatoire qui a réconcilié tous les joyeux concurrents,



Comme de coutume, l'équipe gagnante aura la lourde tâche d'organiser le rallye 2022.

Toutes les photos de la journée sont disponibles dans la photothèque du site de l'association.